
Gattino ucciso a calci: “Il
centro storico è allo sbando”
“La scena disumana che sta facendo il giro del web in queste
ore dovrebbe offrire grandi spunti di riflessione per questa
Amministrazione comunale.

La ghettizzazione del centro, la sua desertificazione, la sua
involuzione e la totale assenza di controlli, da me denunciate
innumerevoli  volte  negli  ultimi  anni,  hanno  come  naturale
conseguenza  episodi  di  barbarie  come  quello  di  ieri.  Nel
centro storico oggi si respira la stessa aria che si respirava
durante gli anni bui del secolo scorso, quando la brava gente
aveva paura di addentrarsi tra i vicoli bui e deserti. Il
comune ha l’obbligo morale di costituirsi parte civile nel
processo  che  si  terrà  non  appena  questo  criminale  verrà
acciuffato. Questa città non merita di balzare agli onori
della cronaca nazionale per crimini di questa portata perché i
leccesi sono tutt’altro rispetto a questo sadico malvivente
assassino.”
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